

Mitteldeutscher Meister und Teilnahme Deutsche Meisterschaft

Am 08.02. waren die Mitteldeutschen Meisterschaften der u18. Mit Leonie Leitner und Willi Pohlmann waren zwei Sportler von uns vertreten. Leonie konnte sich in ihrer Gewichtsklasse leider nicht behaupten und verlor zweimal. Schade, aber trotzdem Respekt, dass sie trotz Verletzung angetreten ist. Bei Willi lief es da deutlich besser. Nach drei gewonnenen Kämpfen, die er alle vorzeitig gewinnen konnte, stand Willi ganz oben auf dem Treppchen und wurde Mitteldeutscher Meister.

Am 01.03. standen dann die Deutschen Meisterschaften in Leipzig an. Willi's Gewichtsklasse war mit 31 Teilnehmern stark besetzt. Der Auftakt lief nicht nach Maß. Nicht ganz konzentriert auf der Matte musste sich Willi mit Hebel geschlagen geben. Damit ging es in die Trostrunde und auf einen langen Weg Richtung Podest. Die nächsten drei Kämpfe konnte Willi für sich entscheiden. Doch in seinem fünften Kampf musste er sich mit Würge geschlagen geben und schied damit aus. Damit war der Traum von einer Medaille aus. Die Enttäuschung war natürlich riesengroß. Aber es war trotzdem ein guter Auftritt. Jetzt heißt es Fehler analysieren und beim nächsten Wettkampf nicht wiederholen. Kopf hoch und weiter so. Immer an dich glauben und hart arbeiten, dann wird es beim nächsten Mal besser.